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ETRE CONDAMNE PAR LA FAUTE D’UN AUTRE 
CONDEMNATION BY REPRESENTATION 
13 novembre 1960, dimanche matin, Jeffersonville (Indiana). 121 minutes. 
 
Thème central : De même qu’Eve a hybridé l’humanité avec la semence du Serpent, l’homme a hybridé 
l’Eglise originelle avec le monde, mais si l’humanité est condamnée à cause d’un homme, elle est sauvée 
parce qu’un Homme innocent a été condamné à sa place. 
 

§1 à 4- [Salutations. Instruction pour que tous les participants soient bien assis] … 
§5- Nous attendons beaucoup des prochaines réunions J’ai annoncé ce matin que je prierai 

pour les malades : ce sera la dernière fois avant la fin des réunions, car nous voulons rester sur 
la prophétie. J’aimerais étudier Daniel avant Noël, avant de repartir en début d’année ; 

§6- Mr. Morris, allié à la famille du Dr. Adair, mon ami, avait été opéré d’un cancer de la 
gorge et était mourant, il y a 6 ou 7 ans. Le Seigneur m’a conduit chez sa sœur où il était 
allongé. Je l’ai rencontré récemment chez le barbier où il témoignait. Il pouvait à peine avaler, 
mais, 5 minutes après la prière, il a pris un repas. Il n’y a plus de trace. Il gère le Wayfarer 
Motel, et il m’a informé qu’il offrira des places à prix réduit pour les familles qui viendront 
assister aux réunions. Des cartes sont disponibles au bureau. 

§7- C’est encore mieux évidemment d’être reçu par une famille chrétienne, de communier 
autour des Écritures. Venez avec un crayon car nous citerons des dates et des versets au sujet 
des 7 Âges de l’Église.  

§8- C’est un message prophétique. Ce sera enregistré, puis transcrit en sténo et 
dactylographié pour former un livre sur les 7 Âges. Je dis cela car je pense que ce sera de 
première importance. Ce sera la première fois que nous aborderons ce sujet dans cette église. 
Priez donc à ce sujet. 

§9- La semaine prochaine, je dois être du 24 au 27 à Shreveport, Louisiane, avec le frère 
Moore. Je serai de retour le 29 ou le 30, et je donnerai un message le matin du 4 décembre 
[NDR : “Apocalypse, Chapitre 1”], et je poursuivrai le soir et le lendemain après-midi, si 
nécessaire, pour que tout soit bien compris, car c’est essentiel, avant de poursuivre avec les 
âges de l’église. 

§10 à 11- Nous vivons à une époque étrange. Si j’apporte ici des messages que je n’apporte 
pas ailleurs pendant l’évangélisation, c’est que notre camp de base est ici. Je peux prêcher ici 
au Tabernacle ce que je crois. Ici, je n’entre pas dans un conflit doctrinal. Il n’y a pas 2 
personnes ayant les mêmes empreintes digitales, ou le même nez. Mais nous sommes 
d’accord pour dire que nous aimons le Seigneur Jésus sur ces bases. 

§12 - La doctrine fondamentale d’un catholique fait qu’il compte sur l’église catholique.  
Mais s’il croit qu’elle va le sauver, il est perdu. Mais s’il a foi en Jésus-Christ, le Fils de Dieu, 
et compte sur Lui pour son salut, il est sauvé. Un méthodiste, ou un baptiste qui compte sur 
son organisation pour son salut, est perdu. C’est votre foi personnelle en Jésus-Christ qui vous 
sauve. 

§13- Celui qui prêche une doctrine, doit y croire, sinon c’est un hypocrite. Je préfère être 
critiqué pour ce que je crois plutôt que d’être un hypocrite aux yeux de Dieu, et de faire des 
compromis avec certains. 

§14- Durant ces réunions, si vous n’êtes pas d’accord sur certains points, ne vous fâchez pas 
contre moi, car je vous aime. Que vous soyez catholique, protestant ou juif, si vous avez 
accepté Christ comme votre Sauveur, si vous dépendez de Lui, vous êtes sauvé. Car on est 
sauvé par la foi, et c’est par grâce. Notre affiliation à une église importe peu. Mais si vous 
venez sans parti-pris, vous verrez que ce sont les dénominations qui nous ont divisés. 
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§15- J’espère ne jamais me présenter comme un je-sais-tout, sinon venez me reprendre. 
Mais si Dieu dit quelque chose et confirme que c’est la vérité, j’aime que cela se sache, car 
c’est Lui qui l’a dit, et non pas moi. 

§16- Voilà 28 ans que je prêche ici, et je n’ai jamais parlé de politique avant dimanche 
dernier, quand je vous ai invités à prier avant d’aller voter [NDR : Présidentielles du 8.11.1960, et 
victoire de Kennedy contre Nixon]. J’étais l’autre jour chez le frère Wright, l’un de nos plus anciens 
et chez lui je me sens comme chez moi : mais je ne sais pas s’il vote Démocrate ou 
Républicain, et il ne sait pas pour qui je vote, tant c’est insignifiant. Aucun des deux partis n’a 
de quoi se vanter. 

§17 à 19- Mais j’ai parlé dimanche dernier car c’était plus qu’une question politique, et je 
veux vous relire une prophétie de 1932 : “Alors que je me dirigeai vers l’église, un ancien 
orphelinat, située avenue Meigs, j’ai eu une vision. Durant cette vision, j’ai vu des choses 
terribles, et je dis ceci au Nom du Seigneur. L’actuel Président Franklin D. Roosevelt 
conduira le monde entier dans la guerre, et le nouveau dictateur italien, Mussolini, envahira 
l’Éthiopie [NDR : 1935-1936]. Ce sera sa seule invasion, et il arrivera à sa fin.” 

§20 à 22- “Nous serons en guerre contre l’Allemagne. Observez la Russie. Communisme, 
nazisme, fascisme. Mais ce n’est pas le point principal à surveiller.” Une chose mauvaise a 
été commise dans notre pays : le droit de vote a été accordé aux femmes [NDR ; acquis en 1920 
au niveau fédéral]. La femme polluera cette nation de la femme, comme Eve l’a fait en Eden. 
C’est ce que je martèle, car j’ai le “Ainsi dit le Seigneur”. “Par leur vote, elles contribueront 
à élire la personne qui ne convient pas.” “Les Américains subiront de lourdes pertes face à 
un mur érigé par les Allemands, mais ils seront finalement victorieux.” C’était 11 ans avant la 
construction de la ligne Maginot [NDR : il s’agit peut-être de la ligne fortifiée Siegfried, érigée de 1936 à 
1940 par les Allemands. La ligne Maginot avait été construite par les Français à partir de 1928. Le débarquement 
en Normandie a eu lieu en juin 1944.  Sur la ligne Siegfried, 5 000 alliés sont morts en 1944-1945].” 

§23 à 24- “Quand elles ont contribué à élire la mauvaise personne, j’ai vu s’élever une 
femme grande aux Etats-Unis, belle et bien habillée, mais au cœur cruel. Elle va conduire 
cette nation à la ruine.” J’ai ajouté entre parenthèses : “Peut-être l’église catholique”. “La 
science progressera, surtout dans la mécanique : les automobiles ressembleront de plus en 
plus à un œuf, et ils en fabriqueront une sans volant, et dirigée par un pouvoir extérieur.” Il 
en existe aujourd’hui. 

§25- “Puis j’ai vu les Etats-Unis comme un lieu fumant et détruit par le feu. Ce sera 
proche de la fin.” J’ai ajouté entre parenthèses : “Je prédis”, mais c’est moi, et non le 
Seigneur, “que cela s’accomplira avant 1977.” Je m’appuie pour dire cela sur la rapidité 
avec laquelle cette hécatombe est venue : combien de temps reste-t-il avant que cette nation 
en arrive à ce point ! 

§26- Voyez ce qui s’est passé. Roosevelt a conduit l’Amérique à se joindre à l’Angleterre. 
L’Allemagne ne nous avait pas menacés. Cela a plongé le monde dans une guerre. Les 
Allemands ont bâti la ligne Maginot, et nos vétérans savent ce que cela leur a coûté. 

§27 à 28- Kennedy, l’homme qu’il ne fallait pas élire, a été élu par le vote des femmes, ce 
qui va mettre les Etats-Unis sous le contrôle total de l’église catholique, et alors la bombe 
la fera exploser. Sept choses ont donc été prédites : cinq se sont déjà produites, et les deux 
autres sont inévitables. 

§29- Kennedy n’aura pas un grand impact dans l’immédiat, et il sera un excellent Président, 
ce qui attirera les gens et préparera des conditions favorables, comme cela s’est passé en 
Angleterre, ou au Mexique. Les Américains sont trop instables, trop intelligents pour que cela 
leur profite. L’intelligence peut nuire à son détenteur : ce sera mon thème ce matin.  
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§30 à 31- Nous arrivons donc au bout, et c’est pourquoi j’ai tant insisté l’autre jour. Avez-
vous remarqué les réunions à la télé ? Nixon était surtout entouré d’hommes, alors que les 
femmes voulaient embrasser Kennedy. 

§32 à 33- Et je veux ajouter autre chose. En 1956 [cf. la prédication du 15 janvier 1956 : “Le 
carrefour du temps”], je ne sais pas pourquoi, mais j’étais revenu de l’étranger et j’avais annulé 
des réunions en Afrique et ailleurs. Billy Graham et Tommy Osborn avaient eux aussi annulé 
leurs réunions. Et à Chicago, Illinois, j’ai dit : “Cette année sera un tournant pour 
l’Amérique. Soit elle va recevoir Christ, soit elle va Le rejeter.” Quand on a élu comme juge 
un garçon de 22 ans dans l’Indiana, l’Esprit est venu sur moi, et j’ai dit : “Ils vont finir par 
avoir un Président play-boy, un homme à femmes.” Cela avait donc été prédit il y a des 
années. Il est plus tard que nous ne le pensons. 

§34 à 35- Les messages sur les 7 Ages de l’Eglise arrivent à point nommé. Soyons en prière 
et étudions. Vous avez le droit de ne pas être d’accord avec moi. Mais examinez bien les 
Ecritures, et voyez ces prophéties enregistrées il y a des années et qui s’accomplissent 
maintenant. Mussolini a bien envahi l’Ethiopie et a massacré des gens armés de bâtons. Il s’en 
est glorifié mais n’a pas échappé à son destin. 

§36 à 37- Les Allemands ont bien construit la ligne Maginot et les Américains y ont subi de 
lourdes pertes lors du Débarquement, mais ils ont vaincu. Et vous voyez que les femmes, 
ayant eu le droit de vote, ont élu un Président qui ne convenait pas. Avec cela sous nos yeux, 
priez pour les prochaines réunions, pour que nous sachions en quelle heure nous vivons. 

§38 à 42- [Prière]. … pour ce monde, c’est le temps de la fin, l’Age de l’église de Laodicée, et 
je ne saurais en quel pays me réfugier … quand on voit ces choses arriver, le seul Refuge est 
de lever la tête, car la Rédemption sera proche [cf. Lc. 21:28] … je prie pour ce monde de 
pécheurs, pour que chaque pasteur soit une flamme ardente appelant à la repentance … on ne 
peut arrêter ces choses, mais notre voix est enregistrée par Dieu et se fera entendre au jour du 
jugement. 

§43- Lisons Genèse 1:9-12 : 
“(9) Dieu dit : Que les eaux qui sont au-dessous du ciel se rassemblent en un seul lieu, et que le sec 

paraisse. Et cela fut ainsi. (10) Dieu appela le sec terre, et il appela l'amas des eaux mers. Dieu vit que 
cela était bon. (11) Puis Dieu dit : Que la terre produise de la verdure, de l'herbe portant de la semence, 
des arbres fruitiers donnant du fruit selon leur espèce et ayant en eux leur semence sur la terre. Et cela 
fut ainsi. (12) La terre produisit de la verdure, de l'herbe portant de la semence selon son espèce, et des 
arbres donnant du fruit et ayant en eux leur semence selon leur espèce. Dieu vit que cela était bon.” 

§44 à 46- Il y a 2 ou 3 semaines, je traversai les Etats de l’Ouest, seul au volant, pour une 
réunion des Hommes d’Affaires dans l’Idaho. En regardant les panneaux publicitaires, on 
peut voir ce qui intéresse les gens. Je répète souvent que les livres que les gens lisent, que les 
chants qu’ils écoutent, et que les photos accrochées chez eux, révèlent leur nature. Même s’ils 
professent le contraire, leurs fruits montrent ce qu’il en est. J’ai vu la photo d’un homme 
tenant un épi et affirmant que c’était du maïs, alors que c’était un maïs hybride réputé. 

§47 à 48- Ma radio était éteinte, car, dans ces régions, les radios ne diffusent pratiquement 
que du boogie-woogie ou du rock-and-roll. Le Seigneur m’a peut-être aidé, mais j’ai écrit au 
dos de ma carte routière :  “hybride”. Combien ce beau maïs était différent de celui que nous 
cultivons ! Tout devient hybridé. Mais il n’y a pas de vie à l’intérieur, et il ne peut se 
reproduire. S’il est semé, il ne donne que des plants rabougris. 

§49 à 51- Un homme qui m’avait guidé dans la montagne et qui était éleveur de poulets, m’a 
parlé de l’hybridation des poulets, et je me suis souvenu du mot que j’avais écrit sur ma carte 
routière. Il m’a expliqué que la science avait obtenu par hybridation des poulets presque sans 
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pattes et sans ailes. Mais la chair était trop molle, et ces poulets ne vivent qu’un an. Ils sont en 
fait comme morts dès le départ. L’hybridation est une mauvaise chose. 

§52 à 53- Il faut aller à la campagne pour avoir un poulet ayant des pattes assez fortes pour 
gratter le sol, et des ailes pour voler, comme Dieu l’a fait. Un hybride n’a qu’un poitrail, il 
titube, et il faut le garder sous un grillage. Il ne peut trouver lui-même sa nourriture. Sa chair 
est inutilisable, ses œufs n’éclosent pas. L’hybridation abîme ce que Dieu a fait. 

§54- Des mulets transportaient nos bagages. Eux aussi sont des hybrides. Un mulet est une 
création de l’homme, et non de Dieu. Il ne sait pas qui est son père ou sa mère, et il ne peut se 
reproduire : il va vers la mort. 

§55 à 56- C’est contraire à ce que dit ici la Parole en Gen. 1 : “Que chaque semence 
produise selon son espèce, car la vie est en elle.”  Mais l’homme veut montrer par la science 
qu’il est plus intelligent que son Créateur. Dieu le laisse faire ses recherches et se tuer par son 
ignorance. Ma mère disait que si on donne assez de corde à une vache, elle se pendra. Dieu 
laisse l’homme se pendre par sa folie. Vous ne serez jamais plus intelligent que Dieu, mais il 
essaie par l’hybridation de faire mieux que Dieu. 

§57 à 58- Quand Dieu a créé Son Eglise, Il a créé une Eglise originelle de Pentecôte, remplie 
du Saint-Esprit, des hommes et des femmes conduits par l’Esprit de Dieu. Mais l’homme a 
voulu hybrider cela avec le monde : la théologie, les doctrines, les dénominations. Il a certes 
obtenu une église plus belle, de grands bâtiments, des pasteurs instruits, des adhérents bien 
vêtus, mais très différente de l’originelle. Les pasteurs sont formés dans leurs séminaires pour 
perfectionner leur théologie, alors que cela les éloigne de plus en plus de Dieu. 

§59- Ce n’était pas le plan initial de Dieu. Il a envoyé les disciples, non au séminaire, mais 
dans la Chambre haute, pour y attendre la venue du Saint-Esprit sur eux et être ainsi intronisés 
serviteurs du Seigneur. Comme on fait avec les mulets, ils ont hybridé l’église avec de la 
théologie, et introduit des évêques, au lieu de laisser le Saint-Esprit la conduire. Ils l’ont 
hybridée avec le monde, les parties de basket, les repas conviviaux, les jeux de hasard. Elle 
est effectivement plus attrayante, avec un bâtiment plus grand et des fidèles issus de la bonne 
société. Les chorales chantent plus juste que les tambourins des pentecôtistes d’autrefois, mais 
ils n’ont pas reçu la Semence et l’anneau qui va avec. Comme avec le maïs, ils expliquent 
que c’est mieux qu’avant. L’extérieur semble meilleur, mais la vie à l’intérieur n’est pas 
bonne. 

§60- La vie par l’hybridation n’est pas conforme à ce que Dieu a voulu au commencement. 
L’église hybridée est plus un club qu’une Bénédiction de Pentecôte. Leurs savants 
diplômés de théologie sont plus des enseignants cherchant le savoir, plutôt que des 
prédicateurs, et ils ne peuvent se reproduire. 

§61- Croiser un méthodiste et un baptiste donnera un apostat encore pire. Si on sème un 
maïs hybride, il grandit à peine, puis il jaunit. Il n’y a pas de vie en lui, et il est donc stérile. 
De même, l’église d’aujourd’hui a belle apparence, des grains plus gros, des pasteurs 
savants, mais elle n’a pas la Vie en elle pour donner des enfants Nés de nouveau. 

§62 à 63- Une fois le Grain initial hybridé, on ne peut plus jamais revenir en arrière. Toute 
église qui a abandonné son Origine n’a jamais pu revenir en arrière. Quand Dieu a 
envoyé Luther, un réveil a balayé le monde. Mais ils se sont organisés et se sont hybridés avec 
le monde comme l’église catholique. Et cela a donné des apostats hybridés, et ils ne s’en 
relèveront jamais. Puis Wesley est venu, il y a eu un réveil, et ils ont fait la même chose dès 
que lui et les fondateurs sont morts : ils se sont organisés pour former l’église méthodiste 
wesleyenne. Ils ne s’en relèveront jamais. 
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§64 à 65- L’église anglicane fondée par Calvin a fait de même. Il y a eu un réveil, et 
maintenant ils organisent des fêtes dans l’église et boivent. Elle ne pourra jamais revenir en 
arrière car elle est hybridée avec le monde, et elle est perdue. Les pentecôtistes font de même. 

§66 à 67- Il y a quelques années, l’église pentecôtiste était pleine de feu. Mais ils se sont 
hybridés et en ont fait une dénomination, et sont retournés dans le monde. Maintenant elle est 
sur le dépotoir du diable. C’est fini pour elle. Elle est devenue une dénomination en ruine 
mais avec de belles églises. Autrefois ils occupaient un petit local au coin d’une ruelle.  Ils 
étaient maltraités et parfois emprisonnés pour avoir crié toute la nuit. Cela n’existe plus.  Il y a 
eu un mélange, et sont devenus comme les baptistes, eux-mêmes devenus comme les 
méthodistes, eux-mêmes devenus comme les luthériens, eux-mêmes devenus comme les 
catholiques. Ils sont devenus des ânes sauvages hybridés. 

§68 à 69- Il n’y a pas plus stupide qu’une mule. Elle hennit sans cesse et n’obéit qu’aux 
ordres “hue” et “dia”. Elle ne sait ni où elle va, ni d’où elle vient. Beaucoup de gens sont 
ainsi aujourd’hui. On leur parle, ils dressent l’oreille, vous regardent et se mettent à braire : 
“Le temps des miracles du parler en langues, du Saint-Esprit est terminé.” Une religion de 
mule : elle ne sait rien d’autre et ne saura rien d’autre. Laissez-la tranquille, et avancez avec 
Dieu. 

§70 à 71- La mule n’a pas de pedigree, mais un vrai cheval est différent, il est doux, il 
caracole, il vous soutient. Il sait que des documents prouvent qu’il est de race pure. Il en est 
ainsi d’un saint né de nouveau. Si on lui dit que Jésus-Christ est toujours le même, il répond 
“Amen !” car il est un pur-sang. Son expérience est écrite dans la Bible : il est Né du Sang de 
Jésus-Christ. Il est chrétien de lignée pure, doux. On peut l’enseigner. 

§72 à 73- Il essaie d’obéir, et on peut le faire agir en humain : saluer, sauter. Une mule ne 
fera jamais cela car elle en est incapable. C’est pourquoi un chrétien né de nouveau peut 
accepter la guérison divine, accepter le Saint-Esprit. Il y a quelque chose en lui qui le fait 
croire. L’Esprit en lui confirme la Parole disant qu’il est de lignée pure. C’est impossible pour 
les mules. 

§74- Eve a été la mère de l’hybridation : elle a hybridé la race humaine quand elle a eu une 
aventure avec le Serpent, lequel n’était pas un serpent. La Bible dit qu’il était le plus rusé des 
animaux des champs. La science essaie de trouver des ossements d’un animal a mi-chemin du 
singe et de l’homme et que la race Noire viendrait de là. Ce sont des ignorants : le Serpent 
était un homme. Un sang animal ne peut s’unir à un sang humain, mais cela était 
possible avec un être proche des deux. Satan le savait, et cela a donné un géant. 

§75- Notez qu’après cela, c’est dans cette région qu’on a trouvé des géants. D’où sont-ils 
venus ? De la semence du Serpent. Il a eu une semence. C’est alors que la femme a tout 
pollué. 

§76 à 78- Ne croyez pas l’histoire ridicule du pommier. J’ai souvent dit que si manger des 
pommes a rendu des femmes conscientes de leur nudité, alors il faut encore leur en donner ! Il 
ne s’agissait pas d’un pommier. Parlons plutôt d’un autre arbre, conformément à notre sujet. 
Eve a pris de l’arbre défendu, celui de l’incrédulité. C’était le problème de la foi : Eve n’a pas 
cru la Parole de Dieu. Eve avait été prévenue des conséquences. Elle aurait dû croire. Mais 
Satan est venu avec sa théologie. Eve a mélangé tout cela et l’a donné à Adam. Cela a donné 
une foi hybride. Voilà ce que l’église a pareillement aujourd’hui : une foi hybridée avec des 
peurs, des doutes, de la confusion ? Une vraie foi est inébranlable. Si Dieu a parlé, ce ne peut 
être autrement. Mais Eve a mélangé ce que Dieu avait dit et ce que Satan a dit. 

§79-80- Beaucoup font de même aujourd’hui, mélangeant ce que dit la Bible et les paroles 
des hommes, ce qui donne une foi hybride. Cela donnait certes une belle église, mais morte et 
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sans Vie en elle : “Je crois que Dieu guérissait et qu’il a donné le Saint-Esprit le jour de la 
Pentecôte, mais il ne fait plus cela aujourd’hui.” Telle est la foi hybride condamnée par Dieu. 
Eloignez-vous de cela. C’est mal et cela introduit le doute. “Le Seigneur va peut-être me 
guérir.” C’est une foi d’église, et sans valeur. Nous voulons la foi de Dieu ; ce qu’Il dit est la 
Vérité : tenez-vous en à ce que Dieu a dit. 

§81- Selon Hébreux 13:8, “Jésus Christ est le même hier, aujourd'hui, et éternellement.” La 
foi hybride intervient alors :  “D’une certaine façon, Il est toujours le même, mais la guérison 
n’est pas dans Son programme aujourd’hui.” Mais une vraie foi n’est pas contaminée par une 
théologie d’une religion de mule.  

§82 à 84- Au commencement, Dieu a dit que chaque semence devait produire selon son 
espèce (Gen. 1:11).  La couleur des violettes ne change pas. Dieu aime la variété qu’Il a créée, 
mais l’hybridation détruit le plan de Dieu et l’humanité. Selon le Deutéronome, un enfant 
illégitime, un hybride, ne pouvait faire partie de l’assemblée même après dix générations 
(Deut. 23:2), ce qui représente 400 ans !  

§85 à 87- Selon Deut. 23:2, si l’épouse ou le mari trahit le saint lien conjugal, les 
générations qui en résulteront, n’entreront pas dans le Royaume avant 10 générations, à raison 
de 40 ans par génération, même si, comme Esaü, ils essaient en pleurant d’y entrer. Voyez-
vous combien ce monde corrompu est prêt pour le jugement, avec ces hybridations répétées 
de ce que Dieu a uni ? Cela donne des hybrides. La femme pensera qu’elle a enfanté un beau 
gaillard, et Eve a peut-être pensé cela en enfantant un hybride : Caïn, au travers de qui sont 
venus les géants. Le Seigneur a toujours maudit l’hybridation. Eloignez-vous de la religion 
hybridée. 

§88 à 89- Pourquoi Jésus a-t-il comparé la foi à un grain de moutarde. Contrairement à 
certains choux, la moutarde ne s’hybride avec rien. Les hommes nés de l’Esprit de Dieu sont 
des fils et des filles de Dieu, et ne se croisent pas avec le monde. Ce ne sont pas des hybrides, 
ils s’en tiennent au programme de Dieu et à l’Esprit de Dieu, et ne veulent rien d’hybridé. Peu 
leur importe la beauté, la taille, le nombre d’adhérents d’autres églises. J’aime le 
cantique : “Seigneur, apprends-moi à m’attendre à Toi dans la prière” [WMB chante ce cantique] 
… 

§90-91- Ne vous laissez pas entraîner par ce qui est hybride : elles vont vers leur fin et ne 
peuvent jamais se reproduire, sauf à donner des nains. Voyez quel réveil Wesley a eu 
dans l’âge de Philadelphie ! Mais ensuite ils sont allés en se rabougrissant de plus en plus. 
Voyez où ils en sont aujourd’hui. Voyez aussi les baptistes qui ont débuté avec John Smith, et 
les pentecôtistes qui ont débuté en 1906. Ils se sont croisés avec le monde, introduisant ainsi 
des doctrines du monde. Le Saint-Esprit a été remplacé par une poignée de main, l’immersion 
a été remplacée par l’aspersion, et le baptême “au Nom de Jésus-Christ” par “Père, Fils et 
Saint-Esprit”. Pour la réception du Saint-Esprit, la poignée de main a été préférée au parler en 
langues et à la Puissance de Dieu. La guérison divine par la prière à genoux, a été placée chez 
le médecin. Ils sont hybrides, et s’atrophient un peu plus chaque année. 

§92 à 93- Ces doctrines ne sont pas bibliques, mais cela permet à ces églises de se 
conformer à la Confédération des églises, et ils se rabougrissent. La première génération de 
pentecôtistes était pleine de feu, mais la seconde a commencé à mourir maintenant. Observez 
ce que va donner la troisième ! Elle ne va pas s’éteindre totalement avant la venue de 
Jésus car l’église de Laodicée est “tiède” et pas complètement froide [Ap. 3:16]. Il lui reste 
encore un peu de la bénédiction ici et là. 

§94 à 95- Dieu a dit que cette église dans son ensemble lui donnait envie de vomir ! “Je 
vous ai donné le Saint-Esprit et vous l’avez croisé avec les choses du monde et elles se sont 
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infiltrées. Mais que Mon petit troupeau qui a gardé les commandements de Dieu ne craigne 
pas : le Père a trouvé bon de vous donner le Royaume.” Tenez-vous en à la Parole, quoi que 
dise un évêque ou un autre homme. Pierre a dit le jour de la Pentecôte : “Repentez-vous, et 
que chacun de vous soit baptisé au Nom de Jésus Christ, pour le pardon de vos péchés ; et 
vous recevrez le don du Saint Esprit.” [Act. 2:38]. Dans tout le reste de la Bible ils ont été 
baptisés au Nom de Jésus-Christ. N’acceptez jamais pour cela la formule “Père, Fils et 
Saint-Esprit” : ce serait vous hybrider. 

§96 à 97- Aucun verset ne mentionne un baptême fait “au nom du Père, du Fils et du Saint-
Esprit.” C’est de la théologie humaine qui a été injectée dans l’église et qui donne l’occasion 
à une idole de s’y introduire. C’est ce qui se produit maintenant dans cette nation. L’histoire 
montre qu’être baptisé “au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit”, c’est être baptisé dans 
l’église catholique. Ils se demandent si des protestants seront sauvés ! 

§98 à 99- Ils disent que certains le seront s’ils acceptent une partie de leur doctrine. Leur 
Bible rapporte bien que Pierre a dit d’être baptisé “au Nom de Jésus-Christ”, mais il faut 
accepter leur doctrine catholique de “au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit”. Il n’est pas 
étonnant que Dieu ne puisse envoyer un réveil : il n’y a aucune fondation sur laquelle 
construire. Dieu construira donc sur des individus, et Il les fera connaître au monde ! Restez 
avec cette Parole ! 

§100 à 101- Pour faire entrer dans l’église, ils ont remplacé le baptême par immersion par 
l’aspersion, ou par une poignée de main ou une lettre d’association. Cela n’a pas de sens, et 
c’est de l’hybridation. Être méthodiste et né d’une mère méthodiste chrétienne, ne fait pas de 
vous un chrétien. 

§102- J’ai souvent entendu David du Plessis dire que Dieu n’a que des fils et des filles et pas 
des petits-enfants : Il n’est pas un grand-père. Et chacun doit venir de la même manière qu’un 
autre. Et d’où vient cette notion de Trinité avec un Dieu le Père, plus un Dieu le Fils, plus 
Dieu le Saint-Esprit. Voyez-vous ce qu’a fait l’hybridation ? Nous avons tous été condamnés 
à cause d’Eve, de l’hybridation. Eve a causé la chute de toute la race humaine : Eve et Adam 
sont un. Tout a commencé par une femme et s’achèvera par une femme. [Enregistrement 
interrompu]. 

§103- … en elle un homme est appelé “l’homme du péché” [NDR : cf. 2 Thes. 2:3 “Que personne 
ne vous séduise d'aucune manière ; car il faut que l'apostasie soit arrivée auparavant, et qu'on ait vu paraître 
l'homme du péché, le fils de la perdition” : ils pardonnent les péchés sur terre, et les gens boivent la 
doctrine qu’ils offrent [NDR : cf. Ap. 17:4 “Cette femme … tenait dans sa main une coupe d'or, remplie 
d'abominations et des impuretés de sa prostitution.”]. Et “c'est du vin de son impudicité que les 
habitants de la terre se sont enivrés.” [cf. Ap. 17:2]. La prostitution d’une telle “femme” est 
d’être infidèle à son mari. La fornication d’une telle église est de prêcher ce qui n’est pas 
dans la Parole et qui hybride l’église. 

§104 à 105- Et cette église a eu des filles [NDR : cf. Ap. 17:5 “Sur son front était écrit un nom, un 
mystère : Babylone la grande, la mère des impudiques et des abominations de la terre.”]. Quelles sont les 
filles de l’église catholique ? D’où sont venus Luther et les dénominations ? Mais la véritable 
Eglise de Dieu se trouve insérée en chacune d’elles : les méthodistes, les baptistes, les 
presbytériens, etc. Elle a été acquise par le Sang, semblable au “fil cramoisi” laissé par les 
espions [cf. Jos. 2:15,18]. Les dénominations n’ont pas sauvé les autres enfermés là. Se dire 
baptiste ou méthodiste, etc., ne veut rien dire pour Dieu. On est chrétien quand on est né de 
nouveau. 

§106- J’ai souvent entendu dire : “Si c’est parce qu’Adam et Eve ont hybridé la Parole, que 
nous sommes dans la situation actuelle, il serait alors injuste que Dieu nous condamne, car 
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ce n’est pas nous qui avons péché. Or la Bible dit que j’ai été conçu dans l’iniquité [Ps. 51:5], 
parce que quelqu’un s’est fait passer pour moi !” 

§107- C’est une pensée intéressante. Quelqu’un aurait donc péché à votre place : celui qui a 
hybridé la Parole. Aujourd’hui, si vous acceptez que l’église pentecôtiste ou baptiste, etc., 
agisse à votre place, c’est hybrider la Parole, et cela est condamné. Vous êtes condamné parce 
qu’Adam vous a condamné. Adam et Eve réunis ont condamné le monde en acceptant une 
hybridation. 

§108- Puis on ajoute : “Pourquoi Dieu me tient-il pour responsable ? Je meurs parc8e 
qu’un homme me représentant a péché, et je suis ainsi devenu pécheur par substitution.”  

Il est vrai que vous êtes pécheur à cause d’un autre. Mais Dieu ne vous tient pas pour 
responsable d’être pécheur, menteur, voleur, etc. Il vous tient pour responsable de ne rien 
faire pour vous en sortir. Une solution vous est en effet présentée par Dieu, et Dieu vous 
condamne pour avoir rejeté la voie de secours. 

§109- Les gens ont été hybridés. J’ai des centaines d’amis nés de nouveau parmi les gens de 
couleur. Mais comment une femme Noire instruite souhaiterait avoir un mulâtre avec un 
Blanc ? Et comment une femme Blanche instruite souhaiterait avoir un mulâtre avec un Noir ? 
Restons comme Dieu nous a fait. 

§110- Il y a eu un vif débat récemment à Shreveport. Un pasteur Noir qui m’est cher, a 
déclaré : “Dieu m’a créé ainsi, et j’en suis fier. Mais aujourd’hui j’ai honte de la façon d’agir 
de mon peuple.” 

§111- Tout irait mieux en laissant les gens être comme Dieu les a créés. Que les gens de 
couleur se marient entre eux, et que les Blancs se marient entre eux. Ne croisez pas le maïs 
jaune avec le maïs blanc. Une fois hybridé, il ne peut revenir en arrière. 

§112- Ne croisez pas les ânesses et les chevaux : cela donne des apostats. L’hybridation est 
une malédiction. Revenons au commencement, quand Dieu nous a créés comme nous devions 
l’être. Je vais aller en Afrique. Je dis que l’une des plus grandes fautes de cette nation vient 
d’être commise le 11 Novembre. 

§113 à 114- Les gens de couleur ont commis leur plus grande erreur en Louisiane en votant 
pour Kennedy, du parti Démocrate, et un catholique. C’était cracher sur le vêtement 
ensanglanté d’Abraham Lincoln qui les a libérés de l’esclavage, et que Booth a assassiné [le 14 
avril 1865], et tout cela à cause d’un Blanc instruit qui leur a tourné la tête. C’est comme si je 
crachais sur le Christ qui m’a guéri et m’a sauvé, et que je lui tournais le dos. 

§115 à 116- Le monde ne pourra subsister longtemps encore. Il n’est pas étonnant que la 
vision l’a montrée [au féminin : sans doute “la nation”, cf. §25] finalement réduite à un amas 
fumant après avoir explosé. C’est inévitable.  Vous dites ne pas être responsable de ce 
qu’Eve a fait. Mais elle et Adam nous représentaient tous comme pécheurs, ce que nous 
sommes en effet, avec notre nature humaine déchue qui nous éloigne de la Parole de Dieu en 
l’hybridant. 

§117 à 118- Vous répondez que vous êtes presbytérien, ou méthodiste, etc. et que Dieu vous 
connaît, mais Il ne connaît que le Sang, quelle que soit votre couleur : Il a fait de Ses fils et de 
Ses filles un jardin de fleurs qu’il aime regarder, et Il les aime comme Il les a faits. 

§119 à 120- Eve a commencé cette vilénie avec une autre espèce proche de l’homme, 
croisant ainsi les semences. Le serpent a ainsi eu une semence qui ne cesserait de blesser. 
Considérons par exemple la foi : Adam et Eve l’ont hybridée par leur théologie, et ils ont 
essayé de faire endosser leur responsabilité à un autre. Un raisonnement simple suffit pour 
comprendre que le serpent n’a pas séduit Eve avec une pomme ! 
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§121- “Le serpent m’a séduite” : cela désigne une chose honteuse. Dieu a maudit cela au 
point qu’on ne peut trouver un seul os humain dans un serpent. Dieu garde Son secret. 

§122 à 123- La terre s’est alors remplie de géants, et le grand historien Josèphus [né en 37-38] 
a dit que les “fils de Dieu”, des anges, ont vu les “filles des hommes”, et sont entrés en des 
chairs humaines. Mais s’il en était ainsi, Satan serait créateur. Dieu seul est Créateur, et Satan 
ne peut que pervertir ce que Dieu a créé : l’injustice est la justice pervertie. 

§124- Il est légal pour un mari et son épouse de se marier, mais l’adultère est une perversion. 
La mort est la vie pervertie. Une église pervertie est issue d’une église originelle. 

§125 à 127- Nous sommes donc tous condamnés par la faute d’autres humains. Par Adam 
interposé, nous sommes tous pécheurs devant Dieu et ne croyant pas Sa Parole. J’entends 
souvent dire : “Dieu l’a certes dit, mais Il est bon et ne le fera pas.” Il est aussi un Dieu de 
jugement, de sainteté, de justice, de colère : “Devant lui est un Feu dévorant” [Ps. 50:4]. Ne 
jugez donc pas Dieu selon vos propres sentiments, mais par Sa Parole. Ne vous laissez pas 
séduire, revenez à ce que Dieu a dit. 

§128 à 131- Quand je comparaitrai devant Lui, je veux être trouvé innocent d’avoir 
retranché ou ajouté à Sa Parole. Je veux la croire et l’enseigner telle qu’elle est, quoi qu’en 
disent les autres. A propos du lavage des pieds, Jésus l’a pratiqué : pratiquons-le donc encore 
aujourd’hui. Ils disent que ce n’est pas hygiénique ou qu’ils ont une dermatose : c’est un 
prétexte. Et Dieu peut les guérir. 

§132 à 134- Ils ne veulent pas non plus boire dans le verre où un autre a bu ! Mais je crois 
que Dieu me protège. Revenons à la Parole, quelle que soit votre couleur ou votre église. 
C’est aussi pourquoi je m’en tiens au baptême au Nom de Jésus-Christ. Cela me permet de 
sauver des âmes, à cause de la croyance extrémiste en la Trinité. 

§135- Je crois bien sûr au Père, au Fils et au Saint-Esprit, non comme étant trois dieux, 
mais comme étant les Titres de Fonctions du même Dieu. Il était Dieu le Père car Il était au 
commencement.  Puis Il a été Dieu le Fils en étant fait chair sur terre. En moi, Il est Dieu le 
Saint-Esprit. Mais c’est le même et unique Dieu. D’abord on ne pouvait Le toucher, puis Il a 
été fait chair et a porté mes péchés. Puis, m’ayant sanctifié par Son Sang, Il a pu entrer, et Lui 
et moi nous pouvons communier comme autrefois en Eden, et nous nous aimons. 

§136 à 137- Il est mon Père, je suis Son fils. Cela ne fait pas trois dieux. Le même Dieu m’a 
créé, m’a aimé et S’est donné pour moi. C’est le Dieu qui est en moi, et Son Nom sur terre 
était Jésus-Christ. “Aucun autre nom n’a été donné parmi les hommes, par lequel nous 
devions être sauvés.” [Act. 4:12]. Si cela vous choque, je préfère choquer un ami que choquer 
mon Père. Il est mon Parent, mon Père, Dieu.  Sa Parole le dit. 

§138- Que Dieu ne me laisse rien hybrider : “Le temps des miracles est passé”, ou : “C’est 
peut-être de la télépathie”, ou : “Il n’y a plus de prophète”, alors que la Bible dit qu’il y en 
aura. Nous attendons un genre de second Jean-Baptiste, un oint venu comme précurseur de 
la première venue de Christ, et qui sera précurseur de Sa seconde venue, et qui, comme 
promis, restaurera la foi en Dieu. 

§139- Jean-Baptiste a restauré la foi d’origine, la vraie semence qui était en Eden, la Parole 
de Dieu hybridée dans le cléricalisme. Il a secoué la nation avant le terrible Jour du Seigneur. 
Telle était la mission de Jean, de l’oint. 

§140- “Pourquoi me condamner pour ce qu’Adam et Eve ont fait ? Ils m’ont fait pécheur, 
alors que je n’y étais pour rien.” C’est vrai, mais je veux vous parler de Celui qui un jour est 
venu de la Gloire pour devenir de la terre, qui a revêtu une chair semblable à celle du péché, 
pour prendre, Lui aussi, notre place. Satan a tout fait pour l’hybrider, mais en vain. Jésus a 
pris la croix, et Il est monté. 
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§141 à 144- Satan n’a pas pu l’hybrider : c’était un Adam différent, venu de la Gloire pour 
nous représenter. Adam avait pensé que sa femme disait vrai ! “Elle dit avoir eu une 
révélation. Ce doit être ainsi, même si Dieu a dit autrement.” Il en va de même avec l’église 
aujourd’hui : “La Bible dit ceci, mais mon église dit autrement.” Pauvre hypocrite ! Ne vois-
tu pas que Dieu a dit : “Que Dieu, au contraire, soit reconnu pour vrai, et tout homme pour 
menteur.” [Rom. 3:4]. C’est ce que Dieu a dit qui importe, et non ce que dit ma femme ou mon 
église. 

§145- Celui qui avait inspiré Eve est allé vers Jésus : “Il est écrit : Il donnera des ordres à 
ses anges à ton sujet ; et ils te porteront … de peur que ton pied ne heurte contre une pierre.” 
[Mt. 4:6]. Mais il n’a pas pu hybrider Dieu fait chair, mon Sauveur, mon Dieu ! Il est mort sur 
la croix pour moi, pour vous, pour le monde, pour ramener à Dieu des fils et des filles, comme 
en Eden avant leur hybridation théologique. 

§148 à 149 - Si seulement les gens comprenaient cela ! Jésus est mort pour les libérer de 
cette hybridation religieuse qui égare la pensée et la foi, pour les ramener à ce que Dieu a dit, 
et non à une foi hybride qui dit que le temps des miracles est terminé. Ce que Dieu annonce se 
produit toujours. 

§150 à 152- Jésus est mort afin de se reproduire ! Seuls les composants du Sang de Jésus-
Christ peuvent engendrer une personne qui ne s’écartera pas de ce que Dieu a dit ! La 
faiblesse d’Eve a été révélée, et de même l’église ; ils disent : “Du moment que je suis 
baptisé, peu importe la manière.” Cela montre que vous avez besoin d’une autre Hybridation, 
du retour en vous de la foi en ce que Dieu a dit : “Il ne disparaîtra pas de la loi un seul iota 
ou un seul trait de lettre, jusqu'à ce que tout soit arrivé.” [Mt. 5:18]. Christ est venu afin de 
Se reproduire par le Saint-Esprit ! 

§153- Frères, alors que nous sommes assis ensemble dans les lieux célestes en Christ-Jésus, 
le Saint-Esprit souffle sur nous, chassant les bêtises de la théologie, du monde et des doctrines 
faites de main d’homme, ayant une apparence de piété, mais reniant ce qui en fait la force, et 
ramenant une foi pure en Dieu. 

§154 à 158- Satan disait : “Il est écrit ceci. Si tu es le Fils de Dieu, fais un miracle devant 
moi, change ces pierres en pains”, mais Jésus a répondu : “L’homme ne vivra pas de pain 
seulement.” Voyez-vous la sagacité de Dieu ? Jésus s’en est tenu à la Parole, et, à chaque fois, 
a vaincu Satan par la Parole. S’Il nous ramène à l’état de fils et de filles comme au 
commencement, comment pourrions-nous nous écarter de la Parole ? Sans la Parole, on 
n’arrive nulle part. 

§159 à 160- J’espère que ceux qui écouteront ceci comprendront. Si nous sommes nés de 
Christ, nous devons revenir à la Parole. On n’y entre ni par l’instruction, ni en érigeant de 
grandes églises : on a essayé cela, et cela ne donne que des apostats. La plupart des criminels 
ne sont pas des illettrés, mais de milieux instruits. 

§161-162- Récemment, un agent du FBI m’a confirmé que ces gens étaient les pires car ils 
se croient malins et savent profiter des erreurs des autres. Il m’a montré que 80% des 
délinquants venaient de milieux favorisés. 

§163 à 164- Examinez la descendance de Caïn : non pas des paysans et des bergers, mais 
des savants perspicaces, des docteurs, des religieux. Ils ont inventé le travail du métal, pour 
ériger de beaux bâtiments. Aujourd’hui, ces orgueilleux se sont croisés et sont entrés dans 
l’église : elle rejette les illettrés qui aiment le Seigneur et qui disent “Amen” à haute voix aux 
paroles du pasteur, et qui ne viennent pas dans de belles voitures. 

§165 à 168- Ne voyez-vous pas cela ? Ces hypocrites n’acceptent même pas les gens de 
couleur ! Que mon église soit ouverte à tous ceux qui le veulent ! Venez, même si c’est en 
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conduisant une brouette et vêtu d’une salopette. Venez vous mettre en règle avec Dieu, et 
alors celui qui est en salopette et celui qui est en smoking s’embrasseront et se diront : 
“frères”. Et celle qui sera en robe ordinaire et celle qui sera en robe de soie se diront : 
“sœurs”. L’hybridation sera inversée. Dès lors, nous serons assis dans les lieux célestes en 
Christ Jésus, non avec notre théologie, mais en laissant le Saint-Esprit nous hybrider à 
rebours, à l’état de fils et filles de Dieu. Circoncire signifie retrancher la chair superflue. 

§169- Dans l’AT, seuls les mâles pouvaient être circoncis. Dans les derniers jours, le Saint-
Esprit retranche la théologie du monde, les doctrines humaines, tout doute, etc. 

§170 à 174- “Hommes … incirconcis de cœur et d'oreilles ! vous vous opposez toujours au 
Saint Esprit. Ce que vos pères ont été, vous l'êtes aussi.”  [Act. 7:51]. C’est là le problème. 
Cessez de rapporter les discours de ceux qui disent de surveiller les prédicateurs de la 
guérison divine, ou qu’il est démoniaque de parler en langues, et que c’était pour autrefois. 
Moi aussi je les surveille, mais je regarde ce qu’en dit la Parole de Dieu : “Voici les miracles 
qui accompagneront ceux qui auront cru …” et cela jusqu’à la fin du monde : “… en Mon 
Nom, ils chasseront les démons ; ils parleront de nouvelles langues ; … ils imposeront les 
mains aux malades, et les malades, seront guéris.” [cf. Mc. 16:17-18]. Tel a été le dernier ordre 
de mission de Jésus à Son Eglise. 

§175 à 176- Aujourd’hui le Saint-Esprit essaie de retrancher cette incrédulité, de les ramener 
à la Parole pure, à ce qu’elle était en Eden avant qu’on y ajoute de la théologie humaine, 
quand l’homme marchait avec Dieu et pouvait ordonner à un arbre mal placé de se déraciner 
et d’aller se planter ailleurs, ou d’ordonner au vent de se calmer. Tout ce qui était sur terre lui 
était assujetti : il était dieu sur terre avec en lui la puissance pour tout gérer. Le Fils de Dieu 
qui est venu du Ciel dans cette pollution, a prouvé que tel était le Plan de Dieu. Il est mort 
pour nous restaurer, nous purifier par la Justice de Son Sang. Il nous représente ce matin, 
Alléluia ! 

§177- Si vous pensez qu’il est erroné de dire qu’Adam était pécheur à votre place, qu’en est-
il alors du salut qui nous a aussi été acquis par un autre ? Vous ne pouvez pas plus vous 
sauver vous-même, que vous ne pouvez bondir jusqu’à la lune ! Nous sommes tous nés dans 
le péché, et des voyous depuis le début. Mais quelqu’un est venu prendre notre place : Jésus ! 
Il nous a représentés devant Dieu comme fils et filles de Dieu. Maintenant Il a envoyé Son 
Saint-Esprit pour nous couver pour nous faire mourir à nous-même et nous faire renaître 
comme des fils et des filles de Dieu qui prennent Dieu au mot et croient Sa Parole. 

§178 à 179- Nous sommes condamnés à cause d’un autre, du fait d’une hybridation des 
choses de Dieu avec le monde. Qui nous délivrera de cette hybridation ? Rejetez ce truc 
hybride et revenez à la Parole de Dieu qui est la Vérité, alors que toute parole d’homme est un 
mensonge. Restez avec la Parole : elle vous hybridera à rebours pour vous y ramener. Un 
Chemin a été pourvu : quelqu’un vous représente Sur le Trône de Dieu. Dieu a instauré le 
mariage pour que cela donne des enfants. Vos parents ont fait de vous des Adam et Eve quand 
vous êtes nés dans le monde, mais vous êtes maintenant comme étaient Adam et Eve en 
Eden : des fils et des filles de Dieu. 

§180 à 181- Vous êtes là où sont les deux Arbres : l’Arbre de la Connaissance [NDR : selon 
Gen. 2 :9 : “l’Arbre de la Connaissance du Bien et du Mal”] et l’Arbre de Vie. Voyez le chaos où 
l’homme se dirige avec la science de l’hybridation, au lieu d’être un enfant humble comptant 
sur Dieu ? Avec la science il cherche à briser l’atome. Dieu le laisse ainsi se détruire. 
L’homme s’était déjà détruit lui-même en se séparant de la communion avec Dieu : il a 
abandonné l’Arbre de Vie pour manger l’Arbre de la Connaissance. 
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§182- Eloignez-vous de cet Arbre hybride.  Allez vers le Fruit originel qui a la Vie en Lui, et 
mangez-Le. Jésus a dit : “Vos pères ont mangé de la manne dans le désert” : elle n’était pas 
mêlée de foi. “ Je suis le Pain de Vie descendu du Ciel d’auprès de Dieu. Et tous sont morts. 
Mais celui qui mange de ce Pain a la Vie éternelle. Je le ressusciterai aux derniers jours, et il 
ne périra jamais.” [cf. Jn. 6:51,58]. Revenons à l’Arbre, à la Bible, ce matin, et croyons-la. 
Eloignons-nous de ce que les hommes et les églises disent. Il est trop tard pour nous disputer. 

§183- Plus aucune grande organisation ne va apparaître. L’âge de l’église de Laodicée, 
sera celui d’une suite continuelle de dénominations pentecôtistes Mais il n’y aura plus de 
grand réveil dans ce pays. C’est le résidu qui restera de l’église qui attirera ceux qui doivent 
entrer. La Bible dit que les âges de l’église se termineront dans la tiédeur. Il en sera ainsi. 

§184 à 186- Eloignons-nous de cette hybridation ! Revenons au vrai fruit originel, là où 
Dieu a fait de nous des fils et des filles de Dieu qui dépendent de ce que Dieu a dit, et qui 
refusent la parole d’hybridation de la femme. Voyez-vous ces préfigurations, et pourquoi la 
vision parle du droit de vote accordé aux femmes ? Qu’est-ce qui a détruit cette nation ? Les 
femmes sont la colonne vertébrale de toute nation. Tout au long de l’histoire, s’en prendre à la 
maternité, c’était détruire la nation. 

§187- Autrefois, on allait à Paris pour suivre la mode. Aujourd’hui, Paris vient chercher ici 
ce qui convient à sa vulgarité. Le diable a dévêtu nos femmes, et cela empire chaque année. 
Elles se coupent les cheveux, ce que Dieu condamne. Elles portent des shorts courts, ce qui 
est une abomination devant Dieu. Aujourd’hui, on ne distingue plus les hommes des femmes. 

§188- Elles fument la cigarette. Ces hybrides ne savent plus si elles sont hommes ou 
femmes. Et, de fait, en les regardant, on peut à peine dire s’il s’agit d’un homme ou d’une 
femme. C’est une hybridation.  Cette Amérique est condamnée. 

§189 à 190- Conformément à la vision, la nation a élu la personne qui ne convenait pas. Je 
ne sais pas quand, mais un jour elle arrivera à sa fin, “Ainsi dit le Seigneur”. C’est en cours, 
elle ne se redressera pas, c’est fini pour elle depuis 1956 |cf. § 32], quand elle s’est détournée 
de Dieu au temps du réveil. 

§191 à 195- Croyez-vous que Satan a hybridé les églises au point de faire de nous des 
dogmes humains, au lieu de serviteurs craignant Dieu. Voilà pourquoi je m’élève si fortement 
contre ce qui est mal. Comment faire autrement alors que la Parole et le Saint-Esprit disent : 
“Vas-y !” – “Seigneur, je prêche, mais ils ne changent pas.” – “Continue malgré tout de 
prêcher. Ta voix est enregistrée.” Au jour du jugement, ils n’auront pas d’excuse. 

§196 à 198- “La foi vient de ce qu’on entend” [Rom. 10:17], mais ce qu’on entend doit venir, 
non de ce que dit l’église, mais de ce que la Parole de Dieu dit pour vous ramener à la foi en 
Dieu. Que ce message chasse de vous cette hybridation et fasse de vous des serviteurs 
humbles ayant foi en Dieu. Plusieurs hommes célèbres m’ont dit que le surnaturel dans mon 
ministère est sans pareil dans le monde, et ils voulaient que je les accompagne. Mais pourquoi 
n’y en a-t-il pas d’autres ? Revenons à la Parole : Dieu ne construit que sur elle. Si je fais 
erreur dans ma façon de baptiser ou de parler du Saint-Esprit, pourquoi Dieu honore-t-il cela ? 
Montrez donc quelque chose de similaire ! Pour ma part, je m’en tiens à la Vérité, à la Parole. 

§199 à 200- Être prospère ou bâtir de grandes choses ne signifie rien pour Dieu. Il nous faut 
rester sur la Parole : Dieu agit par la Parole et la confirme. C’est le signe que le Dieu Vivant 
est parmi nous. Désirez-vous être ainsi, être purifiés des choses du monde ? … Que Dieu vous 
bénisse ! 

§201 à 203- Récemment, j’ai vu en vision les gens dans l’au-delà : ils étaient des millions. 
J’ai dit : “Voulez-vous dire qu’Il viendra vers moi ?” – “Oui, et ensuite nous reviendrons 
avec toi.” – “Chaque ministre devra-t-il comparaître ainsi avec son assemblée ?” L’Ange 
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qui me parlait a répondu : “Oui.” – “Paul devra-t-il comparaître lui aussi avec son assemblée 
?” – “Oui, avec sa génération.” – “Je n’ai donc rien à craindre, car j’ai prêché mot à mot 
comme lui.” Des millions ont alors crié : “Nous nous appuyons sur cela.” Il s’agit de la 
Parole. 

§204 à 206- Voilà pourquoi, comme Paul, je pousse les gens à se faire rebaptiser. En Actes 
19, Paul s’est adressé des gens remplis de joie et de bonté, qui criaient et louaient Dieu dans 
de belles réunions : “Mais avez-vous reçu le Saint-Esprit depuis que vous avez cru ?” – 
“Nous n’avons jamais entendu parler du Saint-Esprit. Nous sommes des baptistes.” Leur 
pasteur était un baptiste. “Nous avons été baptisés du baptême de Jean.” – “Cela ne marche 
plus.” 

§207- Paul a expliqué que ce n’était qu’un baptême d’eau pour conduire à la repentance [Act. 
19 4], mais non au pardon des péchés, car le sacrifice n’avait pas encore été tué : “Il vous a dit 
de croire en Celui qui allait venir, Jésus-Christ.” Ils ont aussitôt été rebaptisés au Nom de 
Jésus-Christ. En Galates 1:8, Paul a dit : “Si un pasteur, ou un évêque, ou un ange du ciel 
annonçait un autre Évangile que celui que nous vous avons prêché en vous rebaptisant, qu'il 
soit anathème, car ce serait de l’hybridation !” 

§208- Cependant on peut avoir été baptisé au Nom de Jésus-Christ, et avoir un cœur souillé : 
cela ne sauve pas, mais c’est un pas dans la bonne direction. C’est la foi en Jésus-Christ qui 
vous sauvera. Masi rejeter cela après l’avoir vu, c’est rétrograder. 

§209 à 211- Un aumônier est un jour venu près d’un soldat mourant. “Es-tu chrétien ?” – 
“Je l’ai été.” – “Où as-tu laissé Christ ?” – “Je ne sais plus.” – “Il vaudrait mieux t’en 
souvenir vite, car le sang remplit tes poumons. Il te reste très peu de temps pour réfléchir. 
Quand as-tu rejeté Christ ?”  Il s’est mis à réfléchir et un sourire a éclairé son visage : “Je 
m’en souviens !” Quand on rejette une vérité de Dieu, c’est alors qu’on rejette Dieu. C’est 
un chemin qui ne mène nulle part, et il vous faudra revenir en arrière. C’est une fausse piste. 
Vous êtes peut-être chrétien, mais tous les Israélites n’étaient pas croyants. Revenez à ce 
point. 

§212 à 213- “Je m’en souviens !” L’aumônier lui a dit : “Repars de là !” Ce matin, repartez 
de là où vous avez dévié. Il a remis son âme au Seigneur et il est mort. Le berceau était là où 
il avait abandonné Christ. Vous l’avez peut-être abandonné au sujet du baptême, ou au sujet 
du Saint-Esprit, etc. Rejetez l’hybridation religieuse. Quelqu’un a pris votre place pour vous 
sauver ce matin. Dieu ne vous reproche pas d’être un pécheur, mais il vous reprochera d’avoir 
accepté cela. Vous étiez peut-être ignorant, mais désormais vous savez ce qui en est du 
baptême d’eau, de la réception du Saint-Esprit et de sa puissance. Revenez à la Parole, à 
Dieu ! 

§214- [Prière pour que les auditeurs soient délivrés du doute et des credo d’hommes] … 
§215- [Suite de la prière] … la venue de Jésus est proche. Le Cep produira des sarments de 

Pentecôte remplis du Saint-Esprit et accompagné de signes et de fruits. … Le Père peut 
greffer tout sarment sur la Vie du Cep. 

§216- [Suite de la prière] … on peut certes greffer un oranger pour qu’il porte des mandarines 
et divers fruits, mais une branche naturelle donnera des oranges. … Dans les derniers temps, 
en cet âge de Laodicée, une Eglise disséminée dans le monde, appelée à revenir à la foi 
originelle, va recevoir les pluies de la première et de l’arrière-saison. Jésus-Christ marchera au 
milieu d’elle et se manifestera en triomphe royal ! … 

§217- [Suite de la prière] … mais les hommes ont greffé sur le Cep des doctrines déformées. 
Que Dieu ôte de nous ce qui est fait de main d’homme, et qu’Il dépose en nos cœurs la vraie 
Parole ! … Comment pourrais-je prier pour les malades avec du doute en moi ? 
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§218 à 219- [Suite de la prière ; prière de consécration personnelle à la Parole] … 
§220 à 221- [Prière pour un retour à la Pentecôte de l’an 33 et à ses bénédictions, pour un retour des dons 

authentiques, sans foi artificielle ou fabriquée, avec une foi venue de la Parole manifestée] … Il est écrit que 
si quelqu’un se dit prophète, mais que ce qu’il annonce ne se produit pas, il ne faut pas 
l’écouter, mais si cela s’accomplit, il faut l’écouter, car Dieu est avec lui [cf. Deut. 18:22,15]. 
Que Dieu nous donne de tels prophètes ! 

§222 à 229- [Cantique : “Je l’aime”, et louanges avec tout l’auditoire] … 
§230- Ces messages sont certes tranchants, mais la Parole de Dieu est plus tranchante 

qu’une épée. Et pour finir nous voyons le Saint-Esprit présent quelque part dans cette salle, 
des anges. Il observe, puis Il étend les bras et nous bénit. Nous levons les bras vers Lui pour 
L’adorer dans la douceur du Saint-Esprit ! Cela nous nettoie pour un nouveau départ ! 

§231 à 232- Combien y a-t-il de malades ? … une dizaine. Dites que c’est l’heure de votre 
guérison. Venez, frère Neville. Puis nous aurons le baptême d’eau. [Cantique] … 

§233- J’aimerais que la petite famille Noire vienne à nouveau chanter ici pour moi ! 
§234 à 235- La race adamique, hybridée, a chuté, tombant jusqu’à 
 l’incrédulité envers la Parole de Dieu, aux souillures sexuelles, et à ce qu’il y a de plus vil. 

Mais, par amour pour l’homme, Dieu a donné son Fils unique, et il est descendu au plus bas 
pour nous racheter et nous ramener à Sa Parole. Ce matin nous déclarons avoir droit à Ses 
bénédictions. Christ est mort pour chacun de vous. Sa promesse est vraie et vous appartient. 
Le seul obstacle, c’est Satan qui essaie l’hybridation du mensonge. Mais Dieu a dit : “Il était 
blessé pour nos péchés, brisé pour nos iniquités ; … et par ses meurtrissures nous sommes 
guéris.” [Es. 53.5]. Le croyez-vous ? 

§236- La Parole a ordonné d’aller prêcher l’Evangile à toute la création [Mc. 16;15], ce qui 
n’a encore jamais été accompli. Cela doit durer jusqu’à la fin du monde : “Je suis avec vous 
tous les jours, jusqu'à la fin du monde.” [Mt. 28:20]. “Voici les miracles qui accompagneront 
ceux qui auront cru : en mon nom, ils chasseront les démons ; ils parleront de nouvelles 
langues ; … ils imposeront les mains aux malades, et les malades seront guéris.” [Mc. 16:17-
18)]. Voilà ce que dit la Parole. 

§237 à 239- Venez en vous appuyant sur cela : “Je me suis repenti, j’ai été baptisé au Nom 
de Jésus-Christ. J’ai reconnu le Sang, le Fils, le Père. Il m’a donné le Saint-Esprit. Mais 
Satan essaie de me frapper. Je viens vers Toi.” Venez comme Ezéchias est venu, sans 
condamnation demander 15 ans de plus [Es. 38:1-6]. S’il y a encore une condamnation, vous 
ne faites que brasser du vent. “Je suis là Seigneur, je crois.” Si vous êtes un pécheur 
ignorant Dieu, dites : “Je veux être guéri et Te servir. Je Te donne mon cœur, utilise-moi.” 
C’est ainsi qu’un ange a touché les lèvres d’Esaïe avant de l’envoyer [Es. 6:6]. 

§240- Pour l’église, il y a un autre ministère : il est dit en Jacques 5:14 : “Quelqu'un parmi 
vous est-il malade ? Qu'il appelle les anciens de l'Église, et que les anciens prient pour lui, en 
l'oignant d'huile au Nom du Seigneur ; la prière de la foi sauvera le malade …” 

§241 à 242- Le frère Neville, un ancien méthodiste, est notre pasteur : il est envoyé de Dieu 
et rempli du Saint-Esprit. Dimanche dernier, il a prophétisé pour la première fois. En revenant 
à la bonne Semence d’origine, on avance nécessairement. Si la vie est mise dans un grain, il 
poussera dès qu’il sera miss en terre dans de bonnes conditions. Il en ira de même avec 
l’église : si elle retrouve le début du bon chemin, qu’elle s’y tienne et avance avec le soleil et 
l’eau qui conviennent, avec des louanges. Vous arriverez alors au point où il n’y a plus 
qu’à tendre la main pour recevoir. Tout est possible à celui qui croit. 

§243- Tandis qu’il vous fera l’onction d’huile, je prierai pour chacun en imposant les mains. 
Mais d’abord, dans la ligne de prière, imposez-vous les mains les uns les autres. La Bible 
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qu’il y aura des miracles, non pas quand “Branham imposera les mains”, mais quand “ceux 
qui auront cru” le feront. Nos mains sont les mêmes, et ce sont celles de Dieu qui 
comptent ! 

§244 à 245- Que toute l’église prie pour eux. [Prière] … Leur âme est sauvée, mais Satan 
essaie de porter atteinte au corps qui est encore péché. Mais Dieu a aussi prévu le salut des 
corps, en gage de notre résurrection. … 

§246 à 250- [Suite de la prière] … l’huile mise sur le front est une image du Saint-Esprit … je 
vais imposer les mains sur les fronts oints … [Enregistrement interrompu]. 

 
____________ 


